



WUSSTEN SIE SCHON, DASS ...

... Dr. Abdalla 2007 nach beruflichen Stationen in Würzburg und Dortmund als Chefarzt der neurochirurgischen Klinik nach Sanderbusch gekommen ist. 2010 gründete er das Wirbelsäulenzentrum, das 2020 von der DWG als Spezialzentrum zertifiziert wurde. Der ausgewiesene Experte für die Behandlung sämtlicher Gehirn- und Schädelbasisprozesse legt einen weiteren medizinischen Schwerpunkt auf die Versorgung aller Wirbelsäulen- und Rückenmarkserkrankungen.

Besonders wichtig ist ihm, die medizinische und menschliche Betreuung der Patienten weiter zu verbessern und den Zusammenhalt aller Mitarbeiter weiter zu fördern. Generell ist es ihm wichtig, ins Gespräch zu kommen, zuzuhören und sich regelmäßig mit regionalen Kliniken, Vertragsärzten, den Pflegediensten oder dem öffentlichen Gesundheitsdienst auszutauschen.